

# ASPIRASI WARGA

## Serdik Sespimmen 63 Apresiasi Bhabinkamtibmas Serta Berikan Bansos Pada Warga Pembuat Gula Aren di Lombok Barat

Syafruddin Adi - [MATARAM.ASPIRASIWARGA.COM](http://MATARAM.ASPIRASIWARGA.COM)

May 2, 2023 - 13:33



*Kompol Kadek Adi Budi Astawa ST., SIK. MSi. Saat di rumah Warga Pembuat Gula Aren, (30/04/2023)*

Mataram NTB - Atas kepedulian nya terhadap Warga Binaan serta dalam dnjaga Kamtibmas di wilayah hukumnya, Bhabinkamtibmas Desa Buwun Sejati Polsek

Narmada Polresta Mataram rela bekerja sambil jualan Gula Aren.

Atas dedikasi nya Bhabinkamtibmas bernama Bripka Pande tersebut mendapat perhatian dari Salah seorang Peserta didik (Serdik) Sespimmen angkatan 63 atas nama Kopol Kadek Adi Budi Astawa ST.,SIK.MSi.,

Kunjungan istimewa dari Mantan Kasat Reskrim Polresta Mataram tersebut dalam rangka memberikan apresiasi atas apa yang telah dilakukan Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Buwun Sejati, Kecamatan Narmada dalam membantu warga binaannya untuk pemasaran gula aren yang di produksi oleh warga binaannya.

Sebagai bentuk dukungan dan kepedulian, serta motivasi kepada masyarakat yang mempunyai semangat tinggi dan produktivitas yang dianggap luar biasa dalam mempertahankan hidup bagi diri dan keluarganya, didampingi Bripka Pande Perwira Menengah Polri berpangkat Melati satu dan kini tengah menjadi Peserta Didik (Serdik) Sespimmen angkatan 63 tersebut mendatangi lokasi tempat pembuat gula aren.

Kedatangannya disamping melihat langsung pekerjaan membuat gula aren, Kadek Sapaan Akrab Serdik yang tengah Sespimmen ini berkesempatan memberikan bantuan sosial berupa donasi dengan harapan untuk membantu usaha Gula Aren yang sedang ditekuninya.

Berada di Dusun Buwun Sejati, Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat, Kadek sapaan akrab Serdik melangkah kaki menuju lokasi didampingi Bripka Pande.

Dalam dialog singkat antara Serdik dengan Pak Pri sapaan akrab si Pembuat gula aren, menceritakan bahwa dirinya merasa sangat terbantu ketika Pak Bhabinkamtibmas mulai membantu memasarkan Gula Aren yang di produksinya.

"Sebelumnya sehari-hari produksi gula Aren saya menumpuk, namun dengan bantuan pak Pande (bhabinkamtibmas) untuk memasarkan, stok habis terus setiap hari. Terimakasih Pak sudah mau membantu menjual Gula Aren yang saya buat, saat ini penghasilan keluarga saya cukup meningkat,"terangnya dengan nada polos.

Sementara itu berdasarkan informasi yang diterima dari Bhabinkamtibmas Bripka Pande, Kopol Kadek Adi Budi Astawa ST.,SIK.,MSi.,menceritakan bahwa awalnya dia membeli Gula Aren untuk kebutuhan pribadi keluarganya. Namun ternyata tetangga sekitarnya banyak yang berminat.

Kemudian setiap pulang tugas Bripka Pande selalu membawa Gula Aren untuk dijual di sekitar lingkungan tempat tinggalnya, dan bahkan saat ini sudah banyak pelanggan dari mulai rumah tangga, kios, toko dan bahkan rumah makan di wilayah kota Mataram menjadi pelanggannya.

Menurut Peserta Didik Sespimmen angkatan 63 ini apa yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Buwun Sejati tersebut sangat luar biasa. Bulan hanya untuk kepentingan dirinya yang didapat tetapi perekonomian warga binaan akan terbantu, sehingga upaya yang dilakukannya dapat memperbaiki tingkat ekonomi baik bagi warga binaan maupun bagi daerahnya.

"Kami sangat apresiasi apa yang dilakukan Bripka Pande untuk membantu warga binaannya Pak Pri dalam mendistribusikan produk gula Aren tersebut. Kegiatan ini tentu sangat bermanfaat bagi orang lain terutama warga binaannya," beber pria yang kerap disapa Kadek ini (Adb)